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2021年（令和3年）10月1日

――  会員増強に皆様のご協力をお願い致します。  ――

『総務委員会より』
　7月迄、公益比率は順調に推移し
ている事。貸借対照表及び正味財産
増減計算書の内訳表についても説明
がありました。又、次年度の「最初
の理事会」を5月10日に、「第11回通
常総会」を6月2日に開催したいとの

提案があり、審議を要するため、議長は議場に諮り、
全員挙手で承認されました。11月25日に、「理事会」
を開催予定。コロナの感染状況を見ながらではある
が1月13日に、「新年賀詞交歓会」を開催予定である
と話されました。
　又、顧問税理士の齋藤先生より7月迄の監査報告が
ありました。

『公益事業委員会』
　親会・部会の7月迄の事業報告があ
り、次に、「公益目的事業の1＝税知
識の普及目的事業」を始め、今後の
行事予定について話されました。先
ず、従来、支部単位で行ってきた「副
署長講話＆税務研修会」は、10/15＆

10/18に「オンラインセミナー」としてWEBと会場
参加（15名迄）で開催予定。10/28「法人税・源泉所
得税の実務講座」11/25「“税を考える週間”法人会
寄席」、1/13「署長講演会」、又、【中野法人会経営塾】
11/2（年末調整）、11/18（法律セミナー）、2/3（確
定申告）、2/14（事業承継セミナー）を開催予定。
　「区内12の小学校で租税教室を開催した件」、「税に
関する絵はがきコンク－ル＝9/末迄募集中」である
事。全法連主催の「全国大会（岩手県）」「女性フォ
ーラム（新潟県）」「青年の集い（佐賀県）」。「地域社
会貢献活動」は、（にぎわいフェスタ＝検討中）を
除いて、他は全部中止である事。中野区との共催で
12/16「初心者向けスマートフォン・LINE講座」を
開催予定。
　今後開催予定の「講習会やセミナー」は、WEBを
活用する等、工夫して開催するので是非、多くの皆
様に参加してほしいと話された。

『厚生共益事業委員会より』
　先ず、全法連･東法連の助成金に
ついて話され、次に、東法連及び中
野法人会の福利厚生制度について話
されました。11/11「チャリテイゴ
ルフコンペ」、2/9「親睦ボウリング
大会」、11月19日に「日帰り見学会（キ

リンレモンスポーツセンター）」を行う予定。
　受託三社の今年度の目標について話され、大変な
状況下であるが役員一丸となって目標を達成したい
と力説されました。

『税制税務委員会より』
　「令和4年度の税制改正要望」につ
いて話されました。次に、今年度の
「税制改正要望大会」は、10月7日「第
37回法人会全国大会（岩手）」の中
で開催する。「自主点検チェックシ
ートの活用」＆「マイナンバーカー

ドの推進」について話され、「中野法人会経営塾」に
関しては共催である事。
　今年度から、源泉研究部会より引継いだ「第10回
税の川柳コンクール」の募集中なので是非、役員の
皆様から応募をと話されました。

『広報委員会より』
　発行済みの「広報誌“なかの”」
についての報告と今後の発行予定に
ついて話されました。
　「法人会アンケート調査システム」
については、昨年度も報奨金を頂い
ているので、今年度も「アンケート

調査の回答」をお願いしたい。又、再度「新規登録
者数に関する報奨金」が復活したので、新規登録に
も力を入れていきたい。
　「第20回フォト・コンテスト」の件。コロナ禍で外
出も難しいと思うので、今まで撮った写真でも良い
ので応募をと話されました。

本 部 だ よ り本 部 だ よ り本 部 だ よ り

　8月26日、中野サンプラザに於いて、『役員合同会議』が開催されました。
中野税務署より、佐竹署長、小崎副署長、立花第1統括官、逢坂審理上席、内
野審理調査官にご出席して頂きました。
　先ず、横山会長から挨拶があり、「中野税務署の定期異動の件」、続いて「令
和6年完成予定の商工会館への移転の件」について主旨説明があり、審議を要す

るため議場に諮り全員挙手で承認されましたが、「次年度の通常総会」でも審議し進めていく事に
なりました。又、佐竹署長は、自己紹介をされ、日頃の法人会活動に対して労いの言葉を述べられました。
次に、各委員会より7月迄の報告と今後の予定について、下記の様に話されました。

横山会長

佐竹署長様 小崎副署長様 立花第1統括官様 逢坂審理上席様 内野審理調査官様

矢島総務委員長

福井総務組織（担当）

宮治厚生共益事業委員長

大月税制税務委員長

木村広報委員長

柴野公益事業委員長

役 員 合 同 会 議（ 拡 大 理 事 会 ）を 開 催
～中野税務署長に佐竹年信氏が着任～

出席して頂いた
中野税務署の
幹部の皆様




